

Universitäts- und Landesbibliothek

Abbildungen

- 1-2. Die Literaturrecherche für Forschung und Lehre war noch 1979 – bei Bezug des großzügigen Neubaus der Zentralbibliothek – geprägt von Zettelkatalogen und Mikrofichelesegeräten.
- 3-5. Die Universitäts- und Landesbibliothek hat jedoch schon frühzeitig auf eine elektronische Katalogisierung gesetzt. Bereits in den 1980er Jahren wurde die Basis für die Bereitstellung von Katalogen im Internet geschaffen, die die heutige Literaturrecherche zunehmend prägt.



1



3



2



4



5